



Miles de griegos que votaron por el *no* en el referendo convocado por el gobierno de Alexis Tsipras acudieron ayer en la noche a la emblemática plaza Syntagma, frente a la sede del Parlamento, para festejar los resultados que rechazan el severo plan de austeridad de acreedores. La respuesta ciudadana fue calificada de histórica y desató el júbilo en toda Grecia ■ Foto Reuters

■ Rechazan 61.31% nuevos planes de austeridad e impuestos

Rotundo *no* de Grecia a exigencias de sus acreedores

- Tsipras: no es ruptura con Europa, sino mandato para buscar salida viable
- “Se requiere reestructurar la deuda y reformas socialmente justas”

Realizará la UE el martes cumbre de emergencia

- Evaluará consecuencias del referendo griego
- Merkel y Hollande piden respetar el resultado

Sobre Grecia

LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO	3
ROBERT FISK	4

EDITORIAL

Grecia: esperanza y emergencia